

Hürdenläufer beim DAK-Firmenlauf weit vorn

Unsere Hürdenläufer können nicht nur auf kurzen Strecken sehr schnell laufen, sie schaffen es auch auf kilometerlangen Distanzen: **Leo und Kai an der Heiden** sowie **Tim Thielemann** und **Aidan Ballaschke** haben sich nach 2023 erneut an den DAK-Firmenlauf gewagt und sich als SC-Team stark geschlagen.

Sie erreichten bei der 10. Auflage am 4. September 2024 Platz 35 unter 335 (!) Mannschaften mit einer Gesamtzeit von 1:13:07 h. Gewertet wurden die drei Schnellsten je Team. Und Leo und Kai liefen unter den 1224 Teilnehmern dabei sogar richtig weit vorn mit. Jeder Teilnehmer bekam am Ende eine eigens für das Jubiläum geprägte Medaille.

"Wir wollten uns in diesem Jahr mal wieder einer neuen Challenge stellen und es einfach noch einmal beim Firmenlauf versuchen", erzählt Leo über die Motive der vier Jungs. Außerdem war da noch was geradezustellen: "Vergangenes Jahr waren wir irgendwie in der Männer-Klasse angemeldet, obwohl wir zur Azubi-Altersklasse gehört hätten. Da wären wir Zweiter geworden."

Die Laufstrecke führte vom Stadion aus über Ziegenwerder, Uferstraße, Logenstraße, Leopoldufer, Lehmgasse, am Anger und wieder zurück zum Stadion.



Kai und Leo haben sich nach dem Start von den Schnellen verführen lassen und übernahmen über einen halben Kilometer gleich mal die Doppelführung. "Wir mussten dann aber beide abreißen lassen", beschreibt **Leo**, der überrascht war, dass er als Achter in der Azubi-Wertung so weit vorn lag. Auch die Zeit von 23:33 min hätte sich langsamer angeführt.

Bruder **Kai** war mit 22:01 min und Platz 4 in der Azubi-Wertung sogar noch etwas besser.

Etwas geruhsamer waren es **Aidan** und **Tim** mit Zeiten von 27:32 min und 27:33 min als 19. und 20. angegangen.

"Wir vier wollen auf Fälle nächstes Jahr wieder antreten", verspricht Leo.

877 875 876 876

Mit **Olav Senger** und **Amelie Sophie Ludwig** gab es noch weitere bekannte SC-Gesichter unter den Läufern. Sie waren für die Lessingschule bzw. für Becker&Armbrust gestartet.

Unser früherer Trainer **René Bertel** startete für die Grundschule am Botanischen Garten.